
FBL Kramer weist darauf hin, dass sich nach der letzten Ausschusssitzung weitere 

Gespräche ergeben haben, in denen vom Beratungsergebnis abweichende Wünsche 

geäußert wurden. Von verschiedenen Seiten wird demnach die Wiederherstellung einer 

Holzbrücke gewünscht. Nach kurzer Beratung wird die Verwaltung beauftragt, die 

Angelegenheit zu überarbeiten und in einer der nächsten Sitzungen die Realisierung einer 

Holzbrücke vorzustellen.  


